

由利本荘市立東由利中学校



だいやま

ふふんふけい ふひふはつ
不憤不啓 不悻不発

【学校教育目標】

清らかに たくましく

学校だより No. 33

R 6. 3. 4 (月) 発行

最後の生徒総会&入試激励会

今年度最後となる第3回生徒総会が、3月1日(金)の6校時に体育館で開催されました。総務部や各執行部の後期の反省や改善点、来年度に向けての要望などが提案され、承認されました。質疑応答では、3年生から1, 2年生の活動に対しての労いや激励の言葉があり、2年生の生徒会長や執行部長がそれにしっかりと応える姿が感動的でした。

全校生徒が真剣に参加している姿から、来年度さらによりよい学校にしていこうとする決意が感じられました。

今年度の3年生が作ってくれた土台の上に、新たな活動を取り入れ、日常の活動を充実させて、自分たちの生活しやすい学校を目指して行ってほしいと思っています。

生徒総会后、1, 2年生から3年生の入試に向けての激励の贈り物がありました。

3年生のみなさんは、全校生徒・職員の応援も力にして、自信をもって明日の入試を頑張ってきてほしいと思います。



同窓会入会式がありました (2/28)

2月28日(水)の3校時に同窓会長の長沼久利さん(第2期生)をお迎えし、食堂で同窓会入会式を行いました。

長沼会長からは、「同窓会は、学校を応援する会です。卒業後は一緒に学校や東由利を盛り上げていきましょう。」というお話とともに、今、東由利が置かれている状況やそれを盛り上げるために頑張っている人たちのお話がありました。

それに応じて遠藤慎ノ甫さんが「東由利中学校で過ごしたことを誇りに思い、同窓会員としての自覚をもって頑張っていきます。」と力強く誓いの言葉を述べました。

